

Pressemitteilung 34 | 2022

29. September 2023

EvB Gruppe investiert in die Zukunft durch Ausbildung & Integration

- 122 neue Azubis unterschiedlicher Gesundheitsberufe starten im Oktober in der Ernst von Bergmann Gruppe
- Rund 600 Medizinstudierende der HMU in Kooperation mit dem KEvB

Potsdam, 29. September 2023 | Als großer Ausbildungsbetrieb verabschiedet die Ernst von Bergmann Gruppe alljährlich unzählige Auszubildende. Auch starten am kommenden Montag, 2. Oktober insgesamt 122 neue Azubis unterschiedlicher Gesundheitsberufe neu. Wir heißen sie alle sehr herzlich willkommen.

Hans-Ulrich Schmidt, Sprecher der Geschäftsführung des Klinikums Ernst von Bergmann: „Investition in die Ausbildung ist eine Investition in die Zukunft. Daher ist für uns eine gute Ausbildung in allen Bereichen sehr wichtig. Zusammen mit unseren Ausbildungspartnern wie z.B. dem Gesundheitscampus Potsdam oder der HMU entwickeln wir uns ständig weiter. Dazu gehört ebenso die Unterstützung der Fort- und Weiterbildung unserer Mitarbeitenden.“

Sabine Brase, Geschäftsführerin Pflege-Bildung-Zukunft: „Wenn wir von Ausbildung sprechen, müssen wir immer auch die Pflegestudiengänge in den Blick nehmen; viele davon können als duales Studium absolviert werden. Mit dieser Akademisierung der Pflege findet in Deutschland gerade eine spannende Entwicklung statt, dem sich das Klinikum Ernst von Bergmann nicht verschließt. Das macht den Pflegeberuf gerade so spannend. Einige unsere Pflegefachpersonen befinden sich bereits in einem berufs begleitenden Studiengang und in Zukunft werden wir dieses auch strukturiert unterstützen. Ein erster Auftakt ist unser interner Studiumsinformationstag am 27. Oktober im Potsdamer Klinikum, bei dem eine Reihe von Hochschulen ihr Portfolio vorstellen. Auch für Quereinsteiger bieten sich attraktive Einstiegsmöglichkeiten in die Pflegeausbildung.“

Dr. med. Karin Hochbaum, Medizinische Geschäftsführerin: „Auch die Ausbildung zukünftiger Mediziner*innen setzt sich bei uns fort. Zusammen mit der HMU Health and Medical University in Potsdam werden inzwischen rund 600 Studierende ausgebildet, davon aktuell etwa 260 Medizinstudierende in ihrem praktischen Einsatz im Klinikum EvB. Der Medizinstudiengang war im Wintersemester 2020/21 an der HMU gestartet.“

Gesundheitscampus Potsdam

Seit dem 1.1.2021 ist der Gesundheitscampus Potsdam theoretischer Ausbildungspartner der Ernst von Bergmann Gruppe in allen Gesundheitsfachberufen. In diesem Verbundprojekt haben sich die Schulen der Träger Hoffbauer-Stiftung, Klinikum Ernst von Bergmann gGmbH und das Evangelische Diakonissenhaus Berlin Teltow Lehnin Ende 2019 zusammengeschlossen und die Ausbildungskapazitäten deutlich erhöht.

Ausbildungsstart Okt 2023 in der EvB Gruppe: insgesamt 122 Azubis in medizinischen Berufen

- 56 Azubis Pflegefachpersonen in der gesamten EvB Gruppe
 - o 30 KEvB Potsdam
 - o 9 Klinikum Westbrandenburg (Kinder)
 - o 7 Klinik EvB Bad Belzig & + 1 Krankenpflegehelfenden
 - o 9 Lausitz Klinik Forst
- 8 Azubis OTA / 3 Azubis ATA in der gesamten EvB Gruppe
 - o davon 2 OTA in der Klinik EvB Bad Belzig
- 5 Azubis MTRA / 13 MTLA in der gesamten EvB Gruppe
 - o davon 1 MTRA Klinik EvB Bad Belzig
- 13 Azubis Ergotherapie / 21 Azubis Physiotherapie
 - o davon 1 Ergo, 2 Physio Klinik EvB Bad Belzig
- 3 MFAs in der Poliklinik Ernst von Bergmann

Ausländische Pflegekräfte in Anerkennung:

- aktuell 54 ausländische Pflegefachkräfte im laufenden Anerkennungsverfahren, davon 35 im Klinikum EvB, 14 in Bad Belzig (9 Ukraine, 3 Philippinen, 2 Tunesien)
- Zum Oktober 2023 startet eine erste ausländische Hebamme ihren 12 monatigen Anpassungslehrgang an der Ev. Hochschule Berlin mit dem praktischen Einsatz im KEvB.